

# Algarve: disfruta de la mejor playa y fiesta de Portugal

## Algarve: el destino turístico por excelencia de Portugal

**Algarve**, considerada como la provincia más turística de **Portugal**, se encuentra al extremo sur de dicho país y agrupa 16 municipios. Su zona horaria es la misma que la del resto de Portugal, es decir, GMT 0.

Son muchas las razones que han convertido a esta provincia en un enclave turístico, de ellas, cabe resaltar en primer lugar al clima que posee y que se caracteriza por no rozar extremos. Durante los meses de verano (junio y agosto) el sol brilla sin llegar a ser sofocante, y lo mismo sucede durante el invierno (enero y febrero), ya que la temperatura mínima no baja de los 14°C. Es gracias a este factor que visitar dicha región es agradable en cualquier momento del año.

Además, cada uno de los municipios que integran esta región posee diferentes características, por ejemplo, **Albufeira**, se destaca por sus hermosas playas y calas naturales, así como por su ambiente festivo y su gastronomía. Se conoce que dicha localidad costera es la más visitada de Algarve durante los meses de verano, sobre todo por turistas jóvenes que llegan atraídos por la variada oferta de centros de diversión nocturna con los que cuenta.

Aparte de **Albufeira**, Faro (la capital de la provincia) y Lagos también son localidades muy visitadas ya que resaltan por la gran cantidad de monumentos romanos y árabes que conservan hasta el día de hoy.

Es importante señalar que, Algarve, además de ofrecer a sus visitantes las mejores playas, parques naturales, museos y monumentos históricos de gran valor, cuenta con cerca de 30 campos de golf. Muchos de estos centros deportivos poseen vistas al mar y una rica vegetación. Del mismo modo, en sus costas está difundida la práctica de todo tipo de deportes náuticos, tales como buceo, submarinismo, windsurf, kitesurf, etc.

Finalmente es importante señalar que como todo destino turístico, dicha región dispone de todas las vías de acceso posibles, así como una **gran oferta de hoteles Algarve** para todos los bolsillos.

Algarve, conocida en todo el mundo por sus campos de golf y sus límpidas playas de arena fina y blanca, es visitada cada año por millones de turistas provenientes de diferentes países, y se perfila como el lugar ideal donde pasar las próximas vacaciones, ya sea con los amigos o en compañía de la familia, ya que existen posibilidades de diversión para todos.

No dejes de comprobar la fama de este destino, contacta con tu agencia de viajes de confianza y programa tu viaje a Algarve. Las ofertas de vacaciones (**vuelos baratos**, descuentos en **hoteles**, etc.) no dejarán de sorprenderte.

## Las maravillosas playas y bellos monumentos de Algarve

Algarve ofrece a sus visitantes variadas opciones de diversión, tanto en sus playas, donde se pueden practicar todo tipos de deportes náuticos, así como en sus parques naturales y reservas ecológicas, donde se puede practicar senderismo. Tampoco es menos interesante visitar sus museos y sus plazas tradicionales, donde se pueden comprar souvenirs y degustar lo mejor de la comida local.

Y si de diversión familiar se trata, **Algarve** posee una variada oferta de parque de atracciones. Estos centros recreativos son los preferidos de los niños.

### • Playas:

#### ◦ Playa de Manta Rota:

La Playa de Manta Rota, también conocida como "el Algarve", es una de las más concurridas de la provincia. Esta playa de aguas calmas se encuentra ubicada a 40 kilómetros de Faro y cuenta con cerca de 3 mil metros de extensión. Es importante señalar que en las cercanías de esta playa se puede encontrar modernos centros comerciales.

#### ◦ Playa de la Isla de Tavira:

Esta playa se encuentra ubicada a pocos kilómetros de la ciudad de Tavira. Para llegar es necesario abordar una pequeña embarcación. Esta playa se caracteriza por su arena dorada y por la tranquilidad que ofrece a sus visitantes. Además se encuentra rodeada de vegetación.

En el pueblo, ubicado a solo unos minutos del litoral, se puede encontrar centros comerciales de todo tipo, así como establecimientos donde se alquila el equipo necesario para practicar deportes de vela. Es importante señalar que no es recomendable visitar esta playa en

compañía de la familia, ya que hay zonas donde los bañistas prefieren dorarse la piel tal como vinieron al mundo.

- Playa Meia:

La Playa Meia se encuentra en la ciudad de Lagos, a tan solo 4 kilómetros del centro de la ciudad. Esta playa es una de las más concurridas de Lagos durante la temporada estival debido a que cuenta con los mayores indicadores de salubridad, modernos centros comerciales y vigilancia permanente.

- Playa de Odeceixe:

Esta playa se encuentra ubicada en el límite entre **Algarve** y la provincia de Alentejo, y cuenta con un kilómetro de extensión. Se conoce que la Playa de Odeceixe posee dos sectores de características muy diferentes. El primero de estos es muy visitado por las familias, ya que posee aguas tranquilas, ideales para paseos en bote y otras actividades. Por otro lado, el segundo sector presenta un oleaje embravecido, que llama la atención de los aficionados a correr olas.

Es importante señalar que esta playa cuenta con los mayores indicadores de salubridad, además, en sus alrededores se puede encontrar una variada oferta de centros de diversión nocturna (bares, discotecas, etc).

- Playa de Galé:

Esta playa se encuentra ubicada en **Albufeira**, y cuenta con un kilómetro de extensión. La Playa de Galé no solo destaca por su longitud, sino también por la cantidad de hospedajes que se puede encontrar en sus cercanías, así como restaurantes.

- Playa de Camilo:

Se encuentra ubicada a tan solo unos minutos del centro de Lagos, y se destaca por la limpieza de sus aguas y por ser de fácil acceso por carretera. Además, en esta playa se halla un peñón de gran tamaño, el cual, suele ser escalado por los turistas, debido a que desde su cima se pueden obtener las mejores vistas de la ciudad de Lagos.

- Playa do Zavinal:

Esta playa, de mediana extensión, se encuentra ubicada cerca al corazón de Villa do Bispo. La Playa do Zavinal, de arena dorada y fina, se caracteriza por la gran cantidad de formaciones calcáreas que la rodean. Es importante señalar que Zavinal es una playa nudista muy concurrida.

- Playa de la Rocha:

La Playa de la Rocha, también conocida como Playa de la Roca, se encuentra ubicada a pocos kilómetros del centro de Portimão. Este centro turístico le debe su nombre a la gran cantidad de acantilados que se hallan dispersos en sus cercanías. Se conoce que uno de los lugares más visitados de esta playa, es una suerte de arco dorado formado por dos peñones, a través del cual, puede verse al mar infinito perderse en el horizonte. Esta playa también destaca por su limpieza y porque en sus alrededores se suele practicar senderismo, ya que cuenta con varias cuevas inexploradas. Para realizar esta actividad se debe contar con un guía.

- Playa de San Rafael:

Esta playa se encuentra en **Albufeira** y cuenta con 600 metros de extensión. Sin duda, la Playa de San Rafael es una de las más recomendadas, ya que cuenta con todo tipo de centros comerciales en sus alrededores (restaurantes, establecimientos donde se puede alquilar toldos, equipos para la práctica de deporte náuticos, etc.), así como con duchas, servicios higiénicos y vigilancia permanente. Es importante señalar que esta playa cuenta con los mayores indicadores de salubridad y que es de fácil acceso por carretera.

- Playa Monte de Clérigo:

Esta playa se encuentra a unos minutos por carretera del centro de Aljezur y cuenta con una extensión considerable. La Playa Monte de Clérigo se destaca por su fácil acceso y por la limpieza de sus aguas. Además cuenta con todos los servicios básicos, y con una amplia oferta de bares y restaurantes. Algunos señalan que esta playa es ideal para las familias gracias a que posee vigilancia permanente.

- Playa del Barril:

Esta playa se encuentra ubicada en Tavira, y cuenta con una mediana extensión. Esta playa posee los mayores indicadores de salubridad, además en sus alrededores se puede encontrar todo tipo de centros comerciales. Es importante señalar Barril es una playa nudista, aunque existen sectores donde se practican deportes de vela y se alquilan pequeñas embarcaciones para paseos lacustres.

- Playa de la Isla de Faro:

Esta playa se encuentra ubicada a varios kilómetros de la ciudad de Faro. Para llegar es necesario alquilar una pequeña embarcación o pagar por servicio de ferry. Se conoce que el viaje dura poco más de una hora. La Playa de la Isla de Faro destaca por sus aguas cristalinas, una variada oferta de centros comerciales y por la tranquilidad que ofrece a sus bañistas. Esto es posible gracias a que el litoral de dicha isla no es muy concurrido debido al difícil acceso. Aunque es importante señalar que esta característica la ha convertida en la preferida de los turistas que buscan momentos sosiego en compañía de la familia. Esta playa cuenta con todos los servicios básicos, tales como duchas, servicios higiénicos, etc.

- Playa de Falésia:

Esta playa es una de las más concurridas de **Albufeira**, y cuenta con poco más de un kilómetro de extensión. La Playa de Falésia es ideal para pasar agradables momentos en compañía de la familia, ya que cuenta con los servicios básicos y vigilancia permanente. Esta playa se caracteriza por sus aguas cálidas y porque en sus alrededores está muy difundida la práctica de deportes de vela.

- Playa de Arrifana:

Esta playa se encuentra a pocos kilómetros del centro de Aljezur, y cuenta con 600 metros de extensión. La Playa de Arrifana es muy concurrida por los aficionados a los deportes náuticos, ya que se caracteriza por su oleaje tranquilo. Además cuenta con los servicios básicos y es de fácil acceso por carretera.

- Playa de Dona Ana:

Esta playa se encuentra ubicada en la ciudad de Lagos, y se caracteriza por la gran cantidad de formaciones calcáreas que la rodean. Se conoce que es común la práctica de senderismo por sus riberas.

- **Parques naturales:**

- Omega Parque:

Omega Parque, desde hace 5 años, se ha destacado por imponer un nuevo concepto: congrega solo especies en vía de extinción. Este parque zoológico es ideal para una visita en familia, ya que los niños pueden aprender un poco más acerca de lo importante que es preservar la naturaleza. Además en su interior los visitantes pueden encontrar tiendas de souvenirs, una cafetería, un amplio estacionamiento, etc.

Es importante señalar que este centro turístico se encuentra ubicado a unos kilómetros de Portimão, específicamente, en Monchique. Omega Parque permanece abierto durante todos los días del año desde las 10:00 am hasta las 18:00 pm.

- Puente de la Piedad:

El Puente de la Piedad, también conocido como Ponta da Piedade, recibe este nombre a causa de la gran cantidad de peñones y acantilados que se encuentran surcando la bahía. Se conoce que entre esas enormes formaciones calcáreas se han formado cuevas y pequeños lagos, a los que se puede acceder alquilando una pequeña embarcación. Este paraje natural se encuentra ubicado en la ciudad de Lagos.

- La Picota:

La Picota es un parque ecológico, considerado como el lugar ideal donde pasar un momento en familia y practicar senderismo. Este centro turístico se encuentra ubicado a pocos minutos del centro de la ciudad de Monchique, además en cuenta con una variada oferta de hospedajes que operan en forma sostenible para no dañar a la naturaleza.

- **Otros lugares de interés:**

- Mirador del Cabo San Vicente:

Sin duda, el Mirador del Cabo San Vicente es el lugar perfecto para poder admirar la totalidad del litoral de Sagres. Dicho mirador se encuentra en la cima del acantilado más alto de las costas de Sagres, por lo que se presenta como el lugar ideal para tomar espectaculares fotografías, etc.

Es importante señalar que este centro turístico se encuentra ubicado a unos kilómetros de Portimão, específicamente, en Monchique. Omega Parque permanece abierto durante todos los días del año desde las 10:00 am hasta las 18:00 pm.

- Aqualand Algarve:

Este parque de diversiones es único en su clase, ya que no solo cuenta con piscinas de todos los tipos y tamaños, en realidad, sus principales atractivos son sus toboganes y resbaladizas que se alzan a más de 20 y 30 metros en el cielo de **Algarve**. Entre sus atracciones destaca el Kamikaze, un juego que consta de dos resbaladizas situadas a más de 35 metros de altura. El juego consiste en lanzarse desde el punto más alto y deslizarse hasta llegar a la piscina principal. Es importante señalar que estas resbaladizas son las más altas de **Portugal**.

Y si de toboganes se trata, no hay nada más emocionante que la Anaconda, un juego que consta de decenas de toboganes dispuestos en forma curvilínea, y que toman el aspecto de una gran serpiente enroscada. Esta singular atracción tiene más de 23 metros de altura. Aqualand Algarve se encuentra ubicado en la ciudad de Alcantarilha.

- Zoomarine:

Zoomarine es un parque temático basado en la vida marina, donde tanto adultos como niños pueden emocionarse y aprender algo más acerca de la naturaleza y de su importancia. Es pertinente señalar que para disfrutar de todo lo que este parque ofrece en sus 8 hectáreas, tan solo es necesario pagar el boleto de entrada.

Este centro recreativo consta de varios acuarios, piscinas y juegos infantiles diversos. Sin duda, en un **viaje por Algarve** en compañía de la familia, no se puede dejar de visitar Zoomarine.

- Aquashow Park:

Aquashow Park cuenta con variadas opciones de entretenimiento para personas de todas las edades, como la montaña rusa de agua más grande de Europa (su punto más alto se encuentra a 24 metros), la Piscina de Ondas, The White Fall (una resbaladiza por donde los bañistas caen alcanzando grandes velocidades hacia la piscina principal), etc. Este parque de atracciones se encuentra ubicado a 4 kilómetros del centro de Quarteira.

- Parque Zoológico de Lagos:

Este centro recreativo fue construido hace 11 años en la ciudad que lleva su nombre. Fue inaugurado en el año 2000, y desde entonces, se ha convertido en el lugar preferido de niños y adultos. En el Parque Zoológico de Lagos se puede encontrar, principalmente, animalitos oriundos de la zona, ya que una de las razones que incentivó la construcción de esta reserva ecológica, fue preservar a las especies nativas.

Del mismo modo, en este parque también se pueden apreciar algunas aves exóticas (marabúes, tucanes, etc.), las cuales, han sido traídas de diferentes países.

- Catedral de Faro:

La Catedral de Faro es uno de los monumentos histórico-religiosos más antiguos de **Algarve**. Se conoce que dicho templo fue construido en el siglo XIII durante la ocupación musulmana, sin embargo, 3 siglos después, comenzó a ser utilizado como una iglesia cristiana.

Esta catedral, hoy convertida en un centro turístico de gran importancia, ha sido remodelada incontables veces a lo largo de los años, por lo que muy difícil advertir su procedencia islámica. En su interior se pueden apreciar lienzos, murales finamente tallados, mosaicos, etc. Es importante señalar que la Catedral de Faro se encuentra ubicada a menos de un kilómetro del centro de la ciudad que lleva su nombre.

- Catedral de Silves:

Este monasterio, ubicado en la ciudad que lleva el mismo nombre, es una de las edificaciones cristianas más antiguas e importantes de Algarve. Se conoce que la Catedral de Silves fue remodelada varias veces a lo largo de toda su existencia, por lo que posee una combinación de los siguientes estilos: gótico, rococó y barroco. Es importante señalar que hace unos años, a este templo se le otorgó el título de Monumento Nacional.

- Iglesia del Carmen:

Los atractivos más resaltantes de esta iglesia son los retablos y las imágenes elaboradas por grandes maestros de antaño, entre los que destaca Manuel Martins. Se conoce que este monasterio cristiano, ubicado a unos minutos del centro de Faro, se puede visitar todos los martes, miércoles, jueves y viernes, en dos horarios: en las mañanas, desde las 10:00 am, hasta las 13:00 pm; y en las tardes, desde las 15:00 pm hasta las 17:00 pm.

- Museo Municipal de Arqueología:

Este museo, ubicado en la ciudad de Silves, es un lugar que los interesados en conocer el historia de **Algarve** no pueden dejar de visitar, ya que en sus salas permanentes se exhiben objetos que pertenecieron a las grandes civilizaciones que alguna vez se instalaron en la zona.

- Museo Municipal e Lapidar Infante D. Henrique:

Considerado como el museo más importante de Algarve, se encuentra ubicado en la ciudad Faro, en una antigua catedral que data del siglo XVI. En este recinto se pueden apreciar mosaicos romanos, lienzos arábigos, etc. Es importante señalar que el Museo e Lapidar Infante D. Henrique permanece abierto de martes a domingo durante las mañanas y las tardes, además el costo requerido para poder visitarlo es de tan solo 2 euros.

- Plaza Luis de Camoes:

La Plaza Luis de Camoes es muy concurrida tanto por los habitantes de la ciudad de Lagos, que es donde se encuentra ubicada, como por los turistas, ya que en sus alrededores abundan los restaurantes de comida típica, así como cafeterías y tiendas de souvenirs, además se pueden apreciar viviendas que datan del siglo XIX.

- Villa Sol Spa & Golf Resort:

Este centro deportivo se encuentra ubicado a 3 kilómetros del centro de la ciudad de Vilamoura y es considerado entre los clubs de golf más exclusivos de la provincia, ya que cuenta con un **hotel** de 5 estrellas, un spa, varias piscinas, etc. Es importante señalar que antes de acudir al Villa Sol Spa & Golf Resort es necesario realizar una reserva con anticipación.

- Parque de Floresta:

Este parque natural se encuentra ubicado a tan solo un kilómetro de Vilamoura. El principal atractivo de este lugar es el club de golf que alberga en su interior y que lleva el mismo nombre. En este centro deportivo se congregan los más expertos en dicha disciplina, así como principiantes, ya que dispone de campos de 36 hoyos y, por un costo adicional, se pueden tomar clases. Es importante señalar que en su interior se puede encontrar todo tipo de comercios, tales como restaurantes de conocidas cadenas, bares, cafeterías, etc.

- Pinhal Club de Golf:

Este club deportivo se encuentra ubicado en Vilamoura, y es considerado entre los mejores que se puede encontrar en **Algarve**.

## Disfruta de lo mejor de la comida portuguesa en Algarve

En **Algarve**, el viajero no solo podrá encontrar restaurantes de comida tradicional, sino también de comida variada e internacional, destacando los que sirven comida italiana, francesa, sueca y china. Aunque como en toda provincia costera, los platillos más reclamados son elaborados a base de frutos del mar.

Y si de bebidas se trata, ningún turista puede abandonar la provincia sin probar una copa de Vino Verde, bebida símbolo de Algarve, que se caracteriza por su bajo contenido de alcohol y su sabor dulce. Es importante señalar que en **Algarve** el viajero podrá hallar comedores de todas las clases y categorías, así que no hay por qué preocuparse de que el presupuesto pueda verse afectado.

A continuación una relación de los restaurantes más recomendados de Algarve:

- **Cantinho da Saudade:**

Este restaurante, ubicado en Parchal (Portimão), sirve solo comida típica del lugar y se caracteriza por sus bajos costos, ya que por solo 7 euros el usuario recibe pan del día, sopa, el plato principal del menú, fruta y café. Es importante señalar que Cantinho da Saudade permanece cerrado

todos los sábados, además, no acepta tarjeta de crédito.

- **A Ribeirinha:**

A Ribeirinha es un pequeño restaurante ubicado en Rua da Barca (Portimão) y que se especializa en la preparación de comida tradicional, así como de los platillos que incluyen pescados y mariscos. Este establecimiento permanece cerrado todos los domingos.

- **Pizzería La Dolce Vita:**

La Dolce Vita es considerada entre las mejores pizzerías que se pueden encontrar en **Algarve**, ya que ofrece a sus clientes más de 20 tipos diferentes de pizzas, así como las mejores pastas y ensaladas italianas. Este restaurante está dividido en dos ambientes: la terraza y el comedor principal. En el último suelen acomodarse las familias, ya que dispone de más espacio, sillas especiales, etc. Por otro lado, la terraza es ideal para las parejas ya que se puede disfrutar de música en vivo, además cuenta con una decoración bastante acogedora. La Pizzería La Dolce Vita se encuentra ubicada cerca a la Playa de la Roca, en Portimão.

- **The Village Inn:**

The Village Inn es un pequeño restaurante donde se sirve comida internacional y vegetariana. Este establecimiento se caracteriza por su trato personalizado y por su menú variado, aunque cada día se oferta algún platillo a precio especial. The Village Inn posee un decorado rústico y cuenta con capacidad para 30 personas. Se encuentra ubicado en Mexilhoeira da Carregação.

- **A Nossa Tasca:**

Este pequeño restaurante de comida variada destaca por su fina decoración y por su servicio personalizado. Es importante señalar que el Restaurante Simsa solo atiende durante las tardes, a la hora del almuerzo. Además, los días lunes no brinda ningún tipo de atención. Este establecimiento se encuentra ubicada en Rua Santa Isabel, Portimão.

- **Restaurante Simsa:**

Este pequeño restaurante de comida variada destaca por su fina decoración y por su servicio personalizado. Es importante señalar que el Restaurante Simsa solo atiende durante las tardes, a la hora del almuerzo. Además, los días lunes no brinda ningún tipo de atención. Este establecimiento se encuentra ubicada en Rua Santa Isabel, Portimão.

- **Adega Velha:**

Adega Velha es un pequeño restaurante especializado en la elaboración de platillos típicos de la costa, es decir, de aquellos que contienen pescado, mariscos, arroz, etc. Este establecimiento solo acepta pago al contado y permanece cerrado los días domingo. Adega Velha se encuentra ubicada en Parchal, Portimão.

- **Casa de Pasto Algarve:**

En este restaurante se sirve comida a base de pescado, mariscos y arroz. Aunque el menú también incluye algunos guisos y asados. Se conoce que el costo medio por persona es de 20 euros. Además, como todo restaurante que se define como "casa de pasto", en este establecimiento cada plato principal es acompañado por una entrada y un postre.

Casa de Pasto **Algarve** se encuentra ubicado en Olhao, y permanece abierto todos los días del año en dos horarios: en las tardes desde las 12:00 pm hasta las 15:00 pm; y en las noches, desde las 19:00 pm hasta las 22:00 pm.

- **San Gabriel:**

Este restaurante, ubicado en Almancil, sin duda es uno de los más recomendados, ya que debido a su calidad y a su excelente servicio, ha sido premiado con una estrella Michelin. En San Gabriel se sirve comida local e internacional, y se conoce que el costo medio por persona supera los 70 euros. Además, cuenta con una fina decoración, tanto en su comedor principal como en su terraza. Es importante señalar que este establecimiento solo atiende durante las noches.

- **Villa Joya**

Este restaurante, ubicado cerca a la Playa de Galé, ha sido galardonado con dos estrellas Michelin. En Villa Joya se sirve comida local y variada. Se conoce que sus platillos más pedidos son preparados a base de pescados, mariscos, diferentes tipos de carnes asadas, trufas, etc. Del mismo modo, sus postres dulces también son muy demandados por los comensales. Es importante señalar que el costo medio por personas es superior a 90 euros, y que es necesario realizar la reserva con anticipación. Además permanece cerrado durante los meses de invierno.

- **Garajes del Puerto Pesquero:**

Este restaurante, ubicado cerca a la Playa de Galé, ha sido galardonado con dos estrellas Michelin. En Villa Joya se sirve comida local y variada. Se conoce que sus platillos más pedidos son preparados a base de pescados, mariscos, diferentes tipos de carnes asadas, trufas, etc. Del mismo modo, sus postres dulces también son muy demandados por los comensales. Es importante señalar que el costo medio por personas es superior a 90 euros, y que es necesario realizar la reserva con anticipación. Además permanece cerrado durante los meses de invierno.

- **Restaurante Camilo:**

Este restaurante, ubicado cerca a la Playa de Galé, ha sido galardonado con dos estrellas Michelin. En Villa Joya se sirve comida local y variada.

Se conoce que sus platos más pedidos son preparados a base de pescados, mariscos, diferentes tipos de carnes asadas, trufas, etc. Del mismo modo, sus postres dulces también son muy demandados por los comensales. Es importante señalar que el costo medio por persona es superior a 90 euros, y que es necesario realizar la reserva con anticipación. Además permanece cerrado durante los meses de invierno.

- **Eurasia:**

Eurasia es uno de los restaurantes de comida vegetariana más recomendados de **Albufeira**. Este establecimiento no solo se caracteriza por la variedad que ofrece a sus clientes sino también por sus costos asequibles: el precio del buffet a la hora del almuerzo es de 6.50 euros, mientras que a la hora de la cena, es de 7.50 euros. Eurasia se encuentra ubicada en el cruce entre Rua Almeida Garret y Areias de Sao Joao.

- **Restaurante-Bar Casa da Fonte:**

Este restaurante-bar de estilo tradicional posee un salón principal y una amplia terraza rodeada por un hermoso jardín, lugar preferido por los comensales durante el verano. Se conoce que lo más pedido de Casa da Fonte son sus brochetas. Este establecimiento se encuentra ubicado en Rua Joao de Deus, **Albufeira**.

## Vive el ambiente festivo de Algarve

**Algarve** cuenta con tantos sitios interesantes que es imposible aburrirse, aunque siempre es mucho más divertido llegar en medio de alguna de sus celebraciones, ya que tanto sus calles y plazas, así como sus habitantes, se visten de fiesta con el fin de recordar sus tradiciones. Del mismo modo, también tienen lugar festivales de danza, música, cine, etc.

A continuación una relación de las fiestas y eventos más importantes de Algarve:

- **Festival de Música Contemporánea:**

Este festival se celebra a mediados del mes de abril en la ciudad de Portimão, y se presenta como la mejor opción para relacionarse con la cultura del lugar.

- **Semana Santa:**

Como sucede con toda localidad turística, el turismo en Algarve es muy incentivado durante Semana Santa, contribuyendo para este fin, tanto las autoridades regionales como importantes empresas que trabajan en el rubro de viajes y servicios. Durante esta temporada del año los operadores virtuales ofrecen sus mejores ofertas de viaje, tales como **vuelos** a bajo coste y descuentos en cualquiera de los **hoteles Algarve**.

- **Los Carnavales de Loulé:**

Los Carnavales de Loulé se celebran hace más de 100 años en la localidad del mismo nombre, ubicada al norte de la ciudad de Faro, y son considerados como los más importantes de Algarve. Si bien en sus comienzos, dicha festividad tuvo orígenes religiosos, en la actualidad ha perdido dicho componente, y ha pasado a convertirse en una temporada de regocijo cuya finalidad es reunir a los habitantes de las cercanías de Loulé en una gran fiesta.

Se conoce que durante los días que dura esta celebración, es decir, entre el 21 y el 25 de febrero, se realizan pasacalles, competencias, incluso las casas ubicadas en los alrededores de Loulé son decoradas con flores multicolores.

- **Festival Internacional de Música en Algarve:**

El Festival Internacional de Música en Algarve es considerado entre los eventos de mayor importancia de la provincia, debido a que atrae a muchos turistas. Este festival tiene una duración aproximada de un mes (entre el 25 de abril y el 1 de junio) y consta de 19 conciertos donde se toca todo tipo de música. Es importante señalar que este festival no cuenta con una locación fija, por lo que los interesados deberán estar muy atentos a los lugares que serán destinados para cada presentación.

- **Portimão Airfestival:**

Como su nombre lo sugiere, Portimão Airfestival es un evento que reúne a los mejores "sky dancers", quienes deleitan y emocionan al público durante los últimos días del mes de abril con sus arriesgadas acrobacias. Para poder apreciar las piruetas de estos experimentados pilotos no es preciso pagar algún boleto de entrada, solo es necesario estar en Portimão.

- **Festival Internacional de Cine de Algarve:**

Este festival se celebra en Algarve entre los días 10 y 18 de mayo, desde hace 36 años. Durante este evento se exhiben tanto producciones internacionales como nacionales y locales, ya que su razón de ser, desde el día de su inauguración, fue incentivar la producción cinematográfica dentro de la provincia.

- **Fiestas Medievales de Castro Marim:**

Durante esta celebración los alrededores de la antigua fortaleza de Castro Marim cambian totalmente de apariencia, ya que proliferan los mercados al aire libre, los cuales son decorados con motivos del XVI. Del mismo modo, los habitantes de las cercanías adornan sus casas y se disfrazan para formar parte de la celebración.

Se conoce que hasta los restaurantes cambian de menú durante todo el festival, y ofrecen a su público la mejor selección de guisos y asados. Las Fiestas Medievales de Castro Marim tienen lugar entre los últimos días del mes de agosto y los primeros días del mes de septiembre.

- **Competencia Internacional de Salto de Caballo:**

Este evento, celebrado cada año durante el mes de septiembre en la ciudad de Vilamoura, se distingue por congregarse a los mejores jinetes del mundo. Sin duda, es un espectáculo digno de verse. Además, el viajero podría animarse a pasar una temporada en la hermosa Vilamoura, un lugar ideal donde practicar turismo rural.

- **Festival de Música Folclórica en Algarve:**

Este festival musical de gran importancia se celebra en Algarve durante el mes de septiembre en distintas locaciones. Sin duda, es una excelente oportunidad para disfrutar de los mejores exponentes de este tipo de música, y aprender un poco más de las tradiciones de esta famosa provincia costera.

- **Festival Internacional de Jazz en Algarve:**

El Festival Internacional de Jazz se celebra en Algarve en forma anual, durante los últimos días del mes de julio, y los primeros días del mes de agosto, en locaciones de diversas. Es importante señalar que este festival es considerado entre los eventos culturales más importantes de la provincia.

- **Festival de Descubrimientos:**

Este festival se lleva a cabo en la ciudad de Lagos desde hace 5 años, y se caracteriza porque en cada una de sus ediciones, los habitantes del lugar participan en la recreación de algún suceso histórico de gran importancia. El Festival de Descubrimientos tiene lugar entre los últimos días del mes de abril y los primeros días del mes de mayo. Se conoce que este año se realizará un pasacalle por las avenidas más representativas de Lagos, con el fin de recordar la llegada de Vasco da Gama a la India.